

“**Con Webfleet hemos ahorrado en combustible y además podemos hacer seguimiento de nuestros activos**”

**Christian Espejo,**  
Director de Transporte  
en Mañero Trans



## LA VOZ DEL CLIENTE

Empresa especializada  
en el transporte  
de mercancías a  
temperatura controlada

### La compañía

Mañero Transporte e Hijos, S.L, es una empresa familiar dedicada al transporte por carretera en carga completa y fraccionada, tanto nacional como internacional. La compañía está inmersa en un nuevo proyecto que les permitirá ofrecer a sus clientes **un servicio completo de transporte y distribución de mercancías**, tanto en temperatura ambiente, como temperatura controlada y ADR.

Mañero Trans cuenta con una flota de vehículos propia compuesta por más de 50 unidades. Sus vehículos incluyen cabezas tractoras y camiones rígidos con trampillas y temperatura controlada, así como remolques semitauliners, frigoríficos y portabobinas.

### El reto

Con el volumen de vehículos y cargas que tienen que mover cada día, en especial las de temperatura controlada, Mañero Trans se propuso monitorizar la **trazabilidad de los camiones** y de los almacenes con cámaras refrigeradas.

Asimismo se planteó como nuevo reto mejorar la eficiencia operativa en general, aprovechar mejor los tiempos optimizando la **comunicación entre la oficina y los chóferes**, reducir tiempos de espera, así como ahorrar combustible, reducir multas y mejorar la seguridad de sus conductores.

Mejorar la eficiencia  
y el control de la  
cadena de frío



## LA VOZ DEL CLIENTE

### Ahorro de combustible y mayor eficiencia

#### La solución

La compañía contaba con una solución de gestión de flotas básica, que no satisfacía sus nuevas necesidades, por lo que, tras valorar distintas opciones, se decidió por Webfleet. "Nos decidimos por Webfleet porque nos ofrecía las funciones que necesitábamos para el control de nuestra flota y el aumento de su rentabilidad, destacando el seguimiento de remolques, el ahorro de combustible, la mejor comunicación entre la oficina y los conductores, pudiendo indicar con mayor seguridad y comodidad nuevas órdenes o imprevistos, avisos de mantenimiento, etc.", comenta Christian Espejo, director de transportes en Mañero Trans.

A día de hoy, la compañía utiliza en sus remolques los dispositivos de conductor LINK 740, así como LINK 340 en los remolques. De esta forma pueden localizar en tiempo real sus vehículos y activos, y, al mismo tiempo, ver qué uso se les está dando. "Al monitorizar el estilo de conducción, **hemos fomentado un estilo más seguro y eficiente**, lo que además ha conllevado un ahorro importante, tanto en combustible, como en multas, además de reducir nuestra huella medioambiental".

Los dispositivos además se enlazan sin problemas con los **termógrafos Apache**, por lo que se dispone de información en tiempo real sobre la temperatura de la carga, así como informes para garantizar la cadena de frío.

Además, gracias a la gestión automática de los **datos de tacógrafo** con Webfleet, han podido beneficiarse de un ahorro importante de tiempo y de tareas administrativas, cumpliendo la normativa actual con total seguridad.

"Estamos muy contentos con los resultados, tanto con el control que nos proporciona como por el ahorro que está suponiendo. Además, nos permite informar a nuestros clientes sobre el seguimiento de sus envíos en tiempo real, algo que valoran, ya que supone una gran mejora a nivel de servicio".